

Handschriften / Autographen

Tagebuch von Christoph Samuel John.

John, Christoph Samuel

Tarangambadi, 12.12.1803-31.12.1804

5. - 10. April 1804

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-171868

In M^r. Cottar Collector of S. in ~~Rass~~ Tar Kivalore appointed in
 place of Joseph Culley at Ninna munim and bought Munsee
 who before in the same family.

Im Randal beauftragt ich Ihnen von dem folgenden Brief.
Mein Gemüthsstand bey Ihnen, wandern Gussfält, die mit mir
Auch in diesem neuen Anblichung stehen und bey der Person
in einem Längeren Lichte nicht leicht finden zu dem Gerecht und
Hilfungs in Gussfält wandern Längfaltung, manig aufgelagt.

14 Apr. Mein Liebesbrief in der Brust ruht noch immer dort
und ich muß immer beständig vor mir haben. W. H. auch
tragen, ich muß immer noch meine Wagnisse mit mir
sicher halten und mich mit ihnen in die Welt setzen wollen
für längere oder kürzere Zeit. Mein Gemüth ist abgelenkt
durch die Hitze zu ruhigeren Aufgeklärten, auch das Kind
auf der Welt. Ich bin mir und dir in der Hand
in der Hand nicht allein ist. Gott läßt mich ab und
wird mich nicht an der, ich muß mich von der Welt
mich mich zu halten, stillsam und ohne Bild und
Pfeil mich zu halten. Ich habe mich in der Hand
ab und von der Welt. Mögen wir ab und
guter Überzeugung haben.

Junta de San Juan Mr. Brithaupt u. in sehr glänzender
 Haus an Mr. W. von ihm in ein Land in Gesellschaft
 von, der Provinz namiger Antiquität ausgegeben haben
 und diesen Aufschreiben, das Wohlstand in der
 walden in ein sehr gutes und in der zu erhalten gab.

21. In jetzigen Zeiten könnt' mich nicht mehr als in frühern Jahren
und fürder mich als eine Auktionen bei in Gesellschaften von geistlichen
an meinen Geschäften, nachher mich nicht mehr in der Gesellschaft!
In letzter Zeit und in letzter Zeit mit dem Baba Bramana über die
Geschichte der so zu nennen, so ^{sehr} begierig ist.
Mein Freund hat so viel, als ich in der Zeit, in der
mein Freund hat so viel, als ich in der Zeit, in der
Mein Freund hat so viel, als ich in der Zeit, in der
Geldspende mir in der Zeit, in der
Geldspende mir in der Zeit, in der